



Le 5 décembre, l'équipe du [Réseau de l'action bénévole du Québec](#) (RABQ), accompagnée de son porte-parole Jean-Marie Lapointe, mettra le nez dehors afin de souligner la Journée Internationale des bénévoles. En effet, l'équipe se rendra près des stations de radio et de télévision de Montréal pour remettre gratuitement des calendriers aux gens des médias et aux passants! Une belle occasion pour tous de découvrir les 1001 visages du bénévolat, d'en connaître plus sur différents secteurs où l'implication bénévole se vit et même, de prendre une photo surprise avec le porte-parole.

Pour lire le communiqué de presse émis par le RABQ en cette Journée internationale des bénévoles, veuillez cliquer [ici](#) .